

PIB Minería

● Los recientes resultados económicos del primer trimestre de 2024 son una excelente noticia para Chile, mostrando un crecimiento significativo del PIB tras un 2023 sin avances. La minería ha sido clave, explicando el 35% de este crecimiento y destacándose como el sector de mayor expansión.

No obstante, este crecimiento es coyuntural, reflejando condiciones fa-

vorables que podrían no mantenerse. La naturaleza cíclica de la industria minera y las proyecciones a largo plazo indican la necesidad urgente de políticas públicas que fomenten la inversión y aumenten la producción minera en el largo plazo. Solo así podremos asegurar un crecimiento sostenido más allá de 2024.

Chile tiene el potencial para crecer más del 3% anualmente durante las próximas décadas, pero requiere un plan económico sólido y a largo plazo. Es urgente que el gobierno priorice esta agenda para asegurar el futuro económico y desarrollo del país.

Juan Ignacio Guzmán